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平成２６年第１回臨時教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２６年２月２６日（水曜日）午後１時３０分～３時１５分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 会議室 

 

３ 出席委員  委員長 武 川 行 男 

委 員 齊 藤 久 也 

委 員 大久保春美 

委 員 簑 輪 菊 雄 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  齊 藤 久 也 委員 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 越智  弘尚 

教 育 部 長 今井   寛 

副部長兼教育政策課長事務取扱 山岸  仁史 

生涯学習課長 金田  光正 

学校教育課長 斉藤   宏 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

議案第６号 平成２６年度当初教職員人事について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二 報告事項 

（１）富士見市立市民総合体育館メインアリーナ屋根全面崩落事故について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に齊藤久也委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第６号 平成２６年度当初教職員人事について 

〈非公開案件につき内容は省略〉 

〈議案は原案のとおり議決〉 

 

教育委員長 暫時休憩します。 

休憩 午後１時５５分 

再開 午後２時２５分 

教育委員長 再開します。 

 

日程第二 報告事項 

（１）富士見市立市民総合体育館メインアリーナ屋根全面崩落事故について 

【説明】 

生涯学習課長 報告事項（１）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  調査の結果、改修等をするにしても、供用開始までには相当な時間を要

すると思います。説明の中で、体育館利用者の代替施設を集約している

という話が出ていましたが、拠点となる体育館も大事ですが、地域にお

ける生涯スポーツの機運を高める契機となるように、公共施設を社会資

源としてデータベース化していくことが重要だと感じています。体育館

の整備については、高齢化の進展等、将来を見据えた施設整備の検討を

お願いします。 

生涯学習課長 ３月１日に予定している利用団体説明会においては、活動場所として、

集約した代替施設をご紹介できればと考えています。また、体育館に備

えている備品についても、一時的に代替施設で利用できるように持ち出

すことなども検討しているところです。 

教育委員  今後の指定管理の方向性についてお伺いします。 

生涯学習課長 本来であれば、４月に基本協定および年度協定を締結するところですが、

体育館の施設自体が利用できる状況にありませんので、指定管理者との

協定の在り方については、至急調査・検討しているところです。一方で、
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上下水道・電気などの維持管理業務のほか、運動公園の貸出し業務など

現在も継続している業務がありますので、それらの業務の対応も含めて

検討してまいります。 

 

教育委員長  閉会宣言（午後３時１５分） 


